

# Lengsfeld Mit Optimierung zum Erfolg

**[17.6.2019] Die Stadt Lengsfeld bekam von der Sächsischen Energieagentur das Zertifikat "Kommune mit ausgezeichnetem Energiemanagement".**

Die Sächsische Energieagentur (SAENA) hat das Energie-Management der Stadt Lengsfeld ausgezeichnet. Mit dem Zertifikat "Kommune mit ausgezeichnetem Energiemanagement" honoriert die Landesenergieagentur Kommunen, deren Energie-Management die Kriterien des länderübergreifenden Qualitätsstandards Kom.EMS (Sachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen, Baden-Württemberg) erfüllen. Die Stadt Lengsfeld konnte mithilfe der Maßnahmen ihre Energiekosten in kommunalen Gebäuden wie Rathaus, Schulen und Sporthallen sowie für die Straßenbeleuchtung im Zeitraum von 2015 bis 2018 bereits um mehr als 90.000 Euro reduzieren.

"Das kommunale Energie-Management ist unser Garant für die Zukunft", sagt Volker Bachmann, Bürgermeister der Stadt Lengsfeld. Das Energie-Team habe vornehmlich durch einen optimierten Anlagenbetrieb ohne größere Investitionen zu vielen positiven Veränderungen und Einsparungen beigetragen. "Es geht uns vor allem um eine effiziente Regelung der Heizungsanlagen, die Einstellung der Nutzungszeiten und darum, das Verständnis der Nutzer zu erhalten," berichtet Energie-Manager Toni Forbriger. "Dabei geht es nicht um Komfortverzicht, sondern Energie dann bereitzustellen, wenn sie benötigt wird. Unser Ziel kann als erreicht gelten, wenn Nutzer in kommunalen Liegenschaften sich so verhalten, wie sie es zuhause auch machen würden." (sav)

<https://www.komems.de>

<http://www.stadt-lengsfeld.de>

Stichwörter: Energieeffizienz, Lengsfeld, Sächsische Energieagentur

*Bildquelle: Sächsische Energieagentur (SAENA)*

---

**Quelle:** [www.stadt-und-werk.de](http://www.stadt-und-werk.de)